

La propuesta está ligada a un concepto que fusiona las dimensiones de la casa en armonía con el medio ambiente. La infraestructura se adapta al recorrido aparente del sol, la dirección del viento, la vista del paisaje y todos los factores ambientales. La casa ha sido trabajada con doble hilera de ladrillos para generar muros más anchos con grandes enchapes de piedra

y madera, fierro forjado en las barandas y techos con tejas. El vitral presentado en uno de los ingresos ilumina, contrasta y brinda un panorama de mayor luminosidad al espacio. Se consideraron líneas rectas y simples así como espacios abiertos e integrados. La idea fue tomar el lenguaje de la región interpretarlo y darle modernidad. Otra de las características de la casa es el movimiento logrado con los desniveles en los techos.

